

# D'Aubuisson Pide que se Investigue a López Nuila

Que se investigue exhaustivamente al Vice-ministro de Seguridad, Cnel. Reynaldo López Nuila, pidió ayer el mayor Roberto D'Aubuisson, líder de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), para determinar quién asesinó al arzobispo Oscar Romero.

Rodeado de los máximos dirigentes de ARENA, durante una conferencia periodística, el principal oponente de la Democracia Cristiana en los próximos comicios dijo que "el PDC, partido de corruptos, nuevamente me está tratando de desprestigiar con el crimen de monseñor Ro-

mero, por lo que tendré que defenderme".

Aseguró que en 1980, año en que fue asesinado el arzobispo, López Nuila

era Director de la Policía Nacional, "cuerpo de seguridad que es impli-

—Favor pase a la página 43.

## Más de 500 Vehículos Robados no Aparecen

Más de quinientos vehículos, de los dos mil robados en lo que va del año, no han aparecido aún, por lo que la Policía investiga si circulan, bajo qué condición o dónde se encuentran, se dijo ayer en el Departamento de Investigaciones (DIP).

Así lo asegura un jefe policial al informar que Aristides Escamilla Meléndez, José Baltazar Alberto Cuéllar, Ernesto Antonio Tobar y Luis Alonso Martínez fueron capturados por el robo de los automóviles 26-179

—Favor pase a la página 70.

## Víctimas Reconocen a 6 Violadores y Asaltantes

ZACATECOLUCA. Seis soldados acusados de cometer delitos abusando de la autoridad, entre ellos la violación de una joven, fueron capturados por el Destacamento Militar de Ingenieros.

Figuroa Castro y los soldados Francisco Flores Salinas, Héctor Antonio Meléndez, Raúl de los Angeles Méndez, José Valencia Beltrán y José Antonio Aquino Cortez.

Los imputados son el subsergente José Roque

Todos fueron detenidos

—Favor pase a la página 41.

## Al Recoger Dinero Capturan Extorsionistas Cojutepeque

COJUTEPEQUE. Dos sujetos que haciéndose pasar por terroristas pretendían extorsionar a dos familias de la localidad, fueron capturados el martes por la Policía de Nacional, al tratar de recoger el dinero de las víctimas.

Modesto García, asumiendo el conocido estilo de los terroristas, habían estado enviando anónimos, firmados por el FMLN, a varias familias a las cuales les exigían "impuesto de guerra".

Los anónimos decían: "Los tenemos en la lista. Conocemos sus direcciones".

Los dos sujetos, José Edgar Castaneda y Juan

—Favor pase a la página 25.



HOY INAUGURAN CONGRESO. Los Dres. Carlos Balmore Cruz, Benjamín Rodas y José A. Rodríguez, del Comité Organizador del VIII Congreso Nacional de Medicina Interna, que será inaugurado hoy en el Hotel Sheraton.



RECURSO. Debido a que se siente amenazado en su libertad, el mayor Roberto D'Aubuisson (Izq.) interpuso ayer ante la Corte de Justicia un recurso de exhibición personal. Lo acompañan los diputados de ARENA, Armando Calderón Sol y Gloria Salguero Gross.

## Recurso de Exhibición Personal Pide D'Aubuisson

Un recurso de exhibición personal interpuso ayer el mayor Roberto D'Aubuisson ante la Corte Suprema, por sentirse amenazado en su libertad.

El mayor D'Aubuisson dijo que en el juicio sobre el asesinato de monseñor Oscar Arnulfo Romero, entre otras pruebas, el juez de la causa ha reci-

bido la declaración del supuesto testigo Amado Antonio Garay, "quien más que testigo es cómplice confeso del homicidio expresado".

"Lo calificó así porque el Código Penal en su Art. 48 dice que 'son cómplices los que intervienen con actos de auxi-

—Favor pase a la página 43.

## Tablero Judicial

### Encuentran Cadáveres de Ocho Terroristas

Vecinos del caserío La Hacienda y cerro Tisihuital, de San Esteban Catarina, San Vicente, encontraron los cadáveres semi-destrozados de ocho terroristas presuntamente asesinados por sus compañeros.

Fuentes de la 5a. Brigada de Infantería que informaron del hecho señalaron que podría tratarse de sediciosos que resultan heridos durante enfrentamientos y cuyos compañeros, para no andar cargándolos, les dan el tiro de gracia.

El Ejército lleva a cabo operativos en la

—Favor pase a la página 25.

## Después de Esquipulas II la Paz Está Lejana: Schlageter

Aunque se encuentra en pleno desarrollo el proceso establecido en el acuerdo de "Esquipulas II", la paz se encuentra más lejana que nunca del horizonte norteamericano, dice Herman L. Schlageter, Presidente del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Sociales y Económicos.

En declaraciones para EL DIARIO DE HOY, el presidente de ISEPEP señala que después de suscrito el acuerdo regional, la violencia se ha intensificado en Centro América y los episodios bélicos se han incrementado tanto en El Salva-

dor como en Guatemala y Honduras.

Agrega que todo esto se debe a la hipocresía con que actúan los gobernantes demagogos que sólo buscan votos y a los ideólogos que hablan de paz y preconizan la lucha de clases.

"También se debe a la hipocresía de algunos gobiernos extraños a la región, que se arrojan títulos inexistentes para intervenir en un conflicto que tarde o temprano de-

berán aceptar", manifestó nuestro informante.

Asimismo sostiene que Esquipulas II no es más que un engaño y que al preconizarlo como la alternativa para la paz, se ha jugado con la paciencia de los pueblos, la cual, aseguró, tiene límites que resulta peligroso sobrepasar.

"Sin pecar de exageración —dice— todo hace

—Favor pase a la página 15.

## Resumen Nacional

EL PRIMER FESTIVAL Latinoamericano Pro-Listados por la Minas, se llevará a cabo 28 y 29 de noviembre en el Pabellón Centroamericano N° 1, de la Feria Internacional. El evento, organizado por la Asociación de Colombianas y Amigas en El Salvador, se inicia el 28 con una caravana de carrozas y carros de todos los países, que recorrerá varios sectores de la capital. El 29, en la Feria Internacional habrá comida de típica de Bolivia, Brasil, Chile, Costa Rica, Colombia, Guatemala, México, Panamá Perú y Dominicana. También habrá diversiones para los niños, tales como teatro de títeres, payasos y quiebra de piñatas. Las organizadoras esperan la colaboración del público en general.

UN DESFILE DE modas y té ha organizado la Asociación de Secretarías Ejecutivas de El Salvador (ASES), para el 28 de este mes, en el local

—Favor pase a la página 51.



INAUGURACION. Ayer fue inaugurado el paso a dos niveles sobre la carretera a Santa Tecla, a la altura de Ciudad Merliot. La consistencia del puente de hierro se demostró con el paso de un trailer de alto tonelaje. El costo de la obra asciende a más de tres millones de colones.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 51.